

Medienmitteilung

Zug, 7. Mai 2020

128. ordentliche Generalversammlung der WWZ AG

Aktionärinnen und Aktionäre nehmen alle Anträge an

Aufgrund der Corona-Verordnung des Bundes beschränkte sich der Verwaltungsrat der WWZ AG bei der diesjährigen Generalversammlung auf die statutarischen Geschäfte. Aktionärinnen und Aktionäre nahmen keine an der Versammlung teil, viele aber (73 Prozent des Aktienkapitals) hatten im Vorfeld dem unabhängigen Stimmrechtsvertreter ihre Abstimmungsanweisungen übertragen. Sie folgten allen Anträgen des Verwaltungsrats mit klaren Mehrheiten. Im Anschluss an die Versammlung übergab Heinz M. Buhofer das Präsidium an Frank Boller, gehört dem Gremium jedoch weiterhin als Verwaltungsrat und Mitglied des Verwaltungsratsausschusses an.

Die 128. ordentliche Generalversammlung der WWZ AG wurde heute um 10 Uhr am Hauptsitz des Zuger Versorgungsunternehmens durchgeführt. Vor Ort anwesend waren Verwaltungsratspräsident Heinz M. Buhofer, CEO Andreas Widmer, CFO Andreas Ronchetti Salomon, der unabhängige Stimmrechtsvertreter Dr. iur. Andreas Schilter sowie Norbert Kühnis von der PricewaterhouseCoopers AG als Vertreter der Revisionsstelle.

Dividende

Die Generalversammlung genehmigte die Konzernrechnung und Jahresrechnung 2019 sowie die Verwendung des Bilanzgewinns. Die Auszahlung der ordentlichen Dividende von 330 Franken je Aktie abzüglich Verrechnungssteuer erfolgt am 13. Mai 2020.

Zwei Wiederwahlen

Die Aktionärinnen und Aktionäre erteilten dem Verwaltungsrat Entlastung und wählten Dr. Claudia Wohlfahrtstätter und Roland Staerkle je für eine weitere Amtsdauer von drei Jahren.

Konstituierung des Verwaltungsrats

Im Anschluss an die Generalversammlung konstituierte sich der Gesamtverwaltungsrat der WWZ AG per Videokonferenz neu. Frank Boller, bisheriger Vizepräsident, übernimmt das Präsidium (er ist auch Verwaltungsratspräsident der Tochtergesellschaft WWZ Telekom Holding AG). Heinz M. Buhofer, bisheriger Verwaltungsratspräsident, unterstützt das Gremium weiterhin als Verwaltungsrat und Mitglied des Verwaltungsratsausschusses. Vizepräsident ist neu Roland Staerkle (er ist auch Verwaltungsratspräsident der Tochtergesellschaften WWZ Energie AG und WWZ Netze AG). Stadtpräsident Dr. Karl Kobelt ist als Vertreter der Stadt Zug weiterhin Mitglied des Verwaltungsratsausschusses.

Generalversammlung 2021

Die 129. ordentliche Generalversammlung findet am 6. Mai 2021 statt. WWZ ist zuversichtlich, diese wieder in der Bossard Arena in Zug durchführen zu können.

Curriculum Vitae von Frank Boller

Frank Boller ist selbständiger Unternehmensberater, Verwaltungsrat und Interimsmanager. Seit über zehn Jahren begleitet er Unternehmen bei der Festlegung und Umsetzung ihrer Strategien und übernimmt auch operative Führungsfunktionen. Zuvor war Frank Boller in leitender Funktion bei UPC Cablecom und Sunrise (vormals DiAx) tätig. Der Telekomkarriere ging ein langjähriges Engagement bei Hewlett Packard voraus, wo er zuletzt als General Manager das Schweizer Geschäft führte. Seine Erfahrungen bringt der Absolvent eines Wirtschaftsstudiums an der Boston University als Vizepräsident in den Verband SwissICT ein.

Frank Boller ist Verwaltungsratspräsident der WWZ AG (seit 2017 im Verwaltungsrat) sowie der Tochtergesellschaft WWZ Telekom Holding AG (seit 2016 im Verwaltungsrat).

Er ist verheiratet und Vater zweier erwachsener Kinder.

Informationen an Medienschaffende erteilt:

WWZ Energie AG
Robert Watts, Leiter Kommunikation
Chollerstrasse 24, Postfach, 6301 Zug
Telefon direkt +41 41 748 48 92, E-Mail robert.watts@wwz.ch